LE DÉPARTEMENT DE LA DORDOGNE

DOSSIER DE PRESSE

Lascaux Expériences : une première mondiale qui débutera en Belgique

1 DOCUMENT - Publié le 03 mai 2021

Après avoir effectué un riche tour du monde, Lascaux 3 va poser ses valises au Préhistomuseum de Flémalle-Liège à partir du mois de décembre sous une forme totalement inédite : Lascaux Expériences, qui fait la part belle à la réalité virtuelle et augmentée.



20210503_DP_Lascaux_3D_Liege_DEF.pdf

(.pdf, 13,3 Mo)



Imaginez déambuler dans la grotte de Lascaux une torche à la main que vous approchez des œuvres pour mieux les voir, les détailler, et tenter de comprendre le geste de l'artiste...

Une utopie ? Non, un rêve qui sera prochainement réalité avec Lascaux Expériences, une version totalement revisitée de Lascaux 3 qui sera présentée en première mondiale au Préhistomuseum de Flémalle-Liège en Belgique du 3 décembre 2021 au 31 mai 2022.

Lancée en 2012, l'exposition internationale et itinérante Lascaux 3 a parcouru le monde entier et accueilli plus de 2 millions de visiteurs sur plusieurs continents. Partie de Bordeaux, elle est passée par Chicago, Houston, Montréal, Genève, Naples, Jonnesbourg, Shangaï, Séoul, Tokyo, etc...

L'exposition internationale a été entièrement revue, réduite en taille, mais enrichie en contenus, notamment en matière de réalité virtuelle. Un parti pris qui ne détourne pas le projet de son objectif initial : offrir au monde entier la connaissance de Lascaux qui représente à elle-seule la connaissance de l'orgine de l'Homme.